BIENESTAR SOCIAL DEBIDO A LA APLICACIÓN DE LA LEY DE LOS MALOS TRATOS

La Dirección de la Mujer duplica su presupuesto

El consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, destacó la apertura de nuevas casas de acogida

EL DIA

La Dirección General de la Mujer, con 12 millones de euros (2.100 millones de pesetas), es el departamento de la Consejería de Bienestar Social que aumentará más su presupuesto en el año 2002, casi un 50 por ciento, debido a la aplicación de la la Ley contra los Malos Tratos.

Así lo manifestó ayer durante su comparecencia en las Cortes Regionales el consejero de Bienestar Social, Tomás Mañas, quien concretó que dicha subida irá destinada fundamentalmente al desarrollo de las medidas recogidas en la Ley de Prevención de Malos Tratos y Protección a Mujeres Maltratadas.

Entre las actuaciones previstas para el 2002 orientadas a paliar las situaciones de maltrato, el consejero destacó la creación de los nuevos Centros de la Mujer, Casas de Acogida y Centros de Urgencia, además de la puesta en marcha de un nuevo sistema de ayudas económicas para las mujeres víctimas de malos tratos para el alquiler de vivienda, ayudas a la formación o subvenciones a fondo perdido para cubrir necesidades básicas.

Otros ejes que, junto a las políticas destinadas a la mujer, sustentarán, según Mañas, la política de Bienestar Social durante el próximo ejercicio son la ayuda a la familia y la cooperación internacional. En este sentido resaltó que las ayudas directas a las familias numerosas, monoparentales, las subvenciones a familias cuidadoras y los programas de apoyo a aquellas familias más desfavorecidas social o económicamente supondrá un gran esfuerzo presupuestario por parte de todas las Direcciones Generales de la Con-

En el caso de las familias numerosas, Mañas concretó que se destinarán a estas ayudas casi 2,4 millones de euros (casi 400 millones de pesetas) y que las ayudas al transporte de las familias numerosas crecerá un 15 por ciento, dos puntos menos que las dirigidas a los discapacitados y personas mayores.

A Cooperación Internacional se destinarán el próximo ejercicio 12,7 millones de euros (2.126 millones de pesetas), un 34 por ciento más que el presente año, mientras que la atención a personas mayores experimentará una subida del 16,5 por ciento, lo que supone que se dedicará a este capítulo 101.4 millones de euros (16.879 millones de pesetas).

Atención a mayores

En el programa de atención a la infancia y menores, el presupuesto crece un 15,80 por ciento debido, fundamentalmente, a la aplicación de la Ley de Responsabilidad Penal del Menor, que supondrá la puesta en marcha de varios centros de corta estan-

El consejero subrayó además que se crearán 200 nuevas pla-

zas en Centros de Atención a la Infancia y se pondrán en marcha 7 nuevas ludotecas, con el fin de potenciar la atención a los pequeños de cero a tres años.

En cuanto al colectivo de las personas con discapacidad, Mañas resaltó que sigue siendo un objetivo prioritario de su departamento, para el que se destina-rán más de 46 millones de euros (7.760 millones de pesetas), lo que supone un incremento del 15 por ciento.

Él responsable regional subrayó que el presupuesto de su departamento para el próximo año supone "el mayor incremento que una comunidad autónoma ha experimentado en los últimos años, en lo que a Servicios Sociales se refiere"

Por su parte, el portavoz del PP en asuntos de Bienestar Social, Pedro García, calificó estos presupuestos como "más de lo mismo", pues, según dijo, "en su 90 % son una copia de la memoria del año pasado".

ACTUALIDAD

Dos juristas procedentes de Guadalajara, entre los nuevos vocales de la CGPJ

EL DIA MADRID/TOLEDO-EFE

Dos juristas procedentes de Guadalajara, la hasta ahora fiscal jefe, María Angeles García, y el ex-presidente de la Audiencia Provincial, José Merino, forman parte desde ayer de los veinte nuevos vocales del Consejo General del Poder Judicial (CGPJ) que juraron o prometieron sus cargos en Madrid en presencia de los Reyes y del presidente del Gobierno.

María Angeles García prometió su cargo tras ser elegida, a propuesta del PSOE, entre los juristas y abogados de reconocida competencia con más de quince años de ejercicio. García fue presidenta de la Unión Progresista de Fiscales (UPF) y durante su paso por la Fiscalía de la Audiencia Provincial de Guadalajara llevó las diligencias previas del conocido como "caso Tomey".

Además, José Merino Giménez, hasta hace año y medio presidente de la Audiencia Provincial de Guadalajara, también forma parte de los nuevos vocales del CGPJ.

MoviStar Plus



¿Sabe cuántos puntos tiene acumulados?



Consiga un móvil nuevo con el Programa de Puntos de MoviStar Plus*

* Condiciones según Catálogo Programa Puntos MoviStar Plus

Hnos. Becerril, 30 • 16004 CUENCA



Con el Programa de Puntos de Movistar Plus, Vd. acumula puntos cada mes.

¿Sabía que puede canjearlos en Comercial Telefónica de Castilla la Mancha por un móvil nuevo? Venga y elija el terminal que más se sjuste a sus necesidades.

Distribuidor Oficial

Atención al Cliente:

902 16 00 33

MOVISTA

Hnos. Becerril, 30 • 16004 CUENCA

C/ Ramón y Cajal, 57
16004 CUENCA

C/ San Antonío, 6
02001 ALBACETE

omercial elefónica de Castilla la Mancha por un móvil nuevo? Venga y elija el terminal que más se sjuste a sus necesidades.

Atención al Cliente:
902 16 00 33

MOVISTA

GRUPO UNITEC